

### **Königswinterer Musikschüler beim Landeswettbewerb Jugend musiziert**

Am vergangenen Wochenende fand in Münster der Landeswettbewerb Jugend musiziert statt. Mit von der Partie waren auch Instrumentalisten der Musikschule Königswinter, die alle im Unterrichtsbezirk Niederdollendorf von dem Musiker und Instrumentalpädagogen Johann-Peter Taferner unterrichtet werden. Seine Schülerin Teresa Hartmann aus Bonn erzielte mit ihrem Spiel in der Kategorie Klavier solo 19 Punkte und damit einen dritten Preis. Seinem Klarinettenquartett in der Altersgruppe III wurde mit 24 Punkten ein erster Preis zuerkannt und es erlangte damit die Weiterleitung zum Bundeswettbewerb in Paderborn. Angesichts der sehr großen Konkurrenz von 26 weiteren Holzbläserensembles aus ganz NRW ist das ein Spitzenresultat und die vier Klarinetten Anna Hartmann, Clara Wigger, Justus Höfer und Sabrina Shih können mit ihrem Lehrer Taferner besonders stolz sein. Weitere Infos erteilt die Musikschulverwaltung unter 02244-889-288.

Königswinter, 27. März 2017